

Information zum Dekoartikel-Datenpaket

Information for the deco articles data-package

1. Inhalt

Content

Das Datenpaket enthält ein Sortiment von Dekorationsartikeln. Diese Artikel sind vielfach als 3D Volumenkörper ausgearbeitet. Mit 3D Volumenkörpern verhält sich in AutoCAD performanter als mit den für Deko-Artikel üblicherweise verwendeten Flächennetzen. Ein weiterer Effekt ist die Sichtbarkeit von 3D Volumenkörpern in 2D Zeichnungsausgaben wie Ansichten und Grundrissen.

The data-package contains an assortment of decoration articles. Most of these articles are created as 3D volumes. Using 2d volumes AutoCAD works faster than using articles made with meshes. An added value is, that 3d volumes are visible in 2D Drawings like floorplan and elevation views.

2. Import des Datenpakets

How to import the data-package

Nach Installation des Datenpakets über den Organizer, finden Sie im Ordner <SYS>\ImportExport\DATA\SYS\IVIS noch einige Bilddateien, die in den Ordner <SYS>\IVIS kopiert werden müssen, um die Deko-Artikel korrekt darzustellen.

After installation of the data-package via the Organizer, you will find some pictures in the directory <SYS>\ImportExport\DATA\SYS\IVIS which could be copied to the folder <SYS>\IVIS to optimize the display in CAD of the deco articles.